



Résumé des principaux droits des investisseurs en vertu des dispositions du RÈGLEMENT (UE) 2019/1156 visant à faciliter la distribution transfrontalière d'OPC

Ce document n'a pas pour but d'être une liste exhaustive de tous les droits dont disposent les investisseurs dans les placements collectifs et les investisseurs sont invités à prendre connaissance du prospectus, du document d'informations clés (DIC) ou de tout autre document relatif aux placements collectifs dans leur intégralité et à consulter leurs conseillers professionnels afin de mieux comprendre leurs droits.

Ces droits peuvent inclure :

Droit de recevoir des informations

Tout investisseur a le droit de recevoir certaines informations sur le fonds. Ces informations sont collectées dans les documents réglementaires du fonds (par exemple, prospectus, DIC, rapports annuels), ainsi que par le biais d'informations supplémentaires disponibles sur demande.

Droit de rachat

Chaque investisseur a le droit de demander le rachat des parts, sous réserve des conditions de la procédure de rachat prévues dans le prospectus du fonds.

Droit à un traitement équitable

Chaque investisseur a le droit d'être traité équitablement lorsqu'il offre des actions du fonds et fournit tout service associé. Aucun investisseur ne sera soumis à des pratiques commerciales ou marketing déloyales, à des conditions contractuelles coercitives ou à des déclarations trompeuses.

Droit à la confidentialité des données

Sous réserve du cadre légal et réglementaire applicable en matière de protection des données à caractère personnel, chaque investisseur dispose de droits relatifs à ses données à caractère personnel, notamment le droit d'accès et de rectification aux données à caractère personnel et, dans certaines circonstances, le droit de s'opposer au traitement de ses données personnelles. La politique de confidentialité des données est disponible sur le site internet d'EdR, www.edmond-de-rothschild.eu, dans la charte de confidentialité des données personnelles : <https://www.edmond-de-rothschild.com/fr/cookies-donnees-personnelles>

Droit de recevoir de la publicité / communication loyale et véridique

Une publicité / communication doit être exacte, vraie, juste, claire, complète, sans ambiguïté, concise, opportune et cohérente avec la documentation officielle du fonds et doit comporter un ou plusieurs avertissements appropriés.

Droit de réclamation

Un investisseur est invité à contacter son conseiller habituel. Si la réponse reçue n'est pas satisfaisante, l'investisseur peut adresser une lettre recommandée avec accusé de réception à la Société de gestion à l'adresse suivante :

Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg)
À l'attention de l'agent de traitement des plaintes
4, rue Robert Stumper
L-2557 Luxembourg

Le responsable du traitement des plaintes traitera ensuite la demande. Une lettre accusant réception de la plainte sera envoyée à l'investisseur dans les 10 jours ouvrables suivant la date d'envoi de la plainte, sauf si l'investisseur a reçu une réponse dans ce délai. L'investisseur recevra une lettre de réponse dans un délai maximum de deux mois à compter de la date d'envoi de la plainte, sauf circonstances dûment justifiées.

Avertissement

Ce document est émis par Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg) et s'adresse aux investisseurs des fonds gérés par Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg).



Document non contractuel conçu à des fins d'information uniquement. La reproduction ou l'utilisation de son contenu est strictement interdite sans l'autorisation d'Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg) et du Groupe Edmond de Rothschild.

Les informations contenues dans ce document ne constituent pas une offre ou une sollicitation de transaction dans une juridiction dans laquelle une telle offre ou sollicitation est illégale ou dans laquelle la personne qui fait une telle offre ou sollicitation n'est pas qualifiée pour agir.

Le présent document ne constitue pas et ne doit pas être interprété comme un conseil en matière d'investissement, fiscal ou juridique, ni une recommandation d'acheter, de vendre ou de continuer à détenir un investissement.

Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg) et le Groupe Edmond de Rothschild ne sauraient être tenus responsables de toute décision d'investissement ou de désinvestissement prise sur la base de ces informations.

Tous les investissements comportent des risques spécifiques. Il est conseillé aux investisseurs de s'assurer que tout investissement est adapté à leur situation personnelle en recherchant des conseils indépendants le cas échéant.

En outre, les investisseurs sont invités à prendre connaissance du document d'informations clés (DIC) et/ou de tout autre document requis par la réglementation locale remis avant toute souscription et disponible sur le site internet www.edmond-de-rothschild.com sous l'onglet « Fund Center » ou gratuitement sur demande.



Summary of the main rights of investors under the provisions of REGULATION (EU) 2019/1156 to facilitate the cross-border distribution of UCIs

This document is not intended to be an exhaustive list of all the rights available to investors in collective investment schemes and investors should review the prospectus, the key information document (KID) or any other document relating to collective investment schemes in its entirety and consult with their professional advisers to understand their rights more fully.

These rights may include:

Right to receive information

Every investor has the right to receive certain information about the fund. This information is collected in the fund's offering or constitutive documents (e.g. prospectus, KID, annual reports), as well as through additional information available on request.

Right of redemption

Each investor has the right to request the redemption of the units held, subject to the conditions of the redemption procedure set out in the fund prospectus.

Right to fair treatment

Each investor has a right to be treated fairly when offering shares of the fund and providing any associated services. No Investor shall be subject to unfair business or marketing practices, coercive contractual terms or misleading representations.

Right to data confidentiality

Subject to the applicable legal and regulatory framework governing the protection of personal data, each investor has rights in relation to its personal data, including the right to access and rectify personal data and, in certain circumstances, the right to object to the processing of personal data. The data privacy policy is available on the EdR website www.edmond-de-rothschild.eu, in the personal data confidentiality charter: <https://www.edmond-de-rothschild.com/en/cookies-personal-data>

Right to receive fair and true advertisement / communication

An advertisement / communication shall be accurate, true, fair, clear, complete, unambiguous, concise, timely and consistent with the official documentation of the fund and shall have appropriate disclaimer(s).

Right to claim

An investor is invited to contact its usual adviser. If the response received is not satisfactory, the investor may send a registered letter with acknowledgement of receipt to the Management Company at the following address:

Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg)
To the attention of the Complaints Handling Officer
4, rue Robert Stumper
L-2557 Luxembourg

The Complaints Handling Officer will then process the request. A letter acknowledging receipt of the complaint will be sent to the investor within 10 working days of the date on which the complaint was sent, unless the investor has received a response within this period. The investor will receive a letter of response within a maximum of two months from the date the complaint was sent, except in duly justified circumstances.

Warning

This document is issued by Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg) and is intended for investors in funds managed by Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg).

This document must to be intended as a non-contractual document designed for information purposes only.

Reproduction or use of its contents is strictly prohibited without the permission of Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg) and the Edmond de Rothschild Group.



The information contained in this document does not constitute an offer or solicitation to trade in any jurisdiction in which such offer or solicitation is unlawful or in which the person making such offer or solicitation is not qualified to act.

This document does not constitute and should not be construed as investment, tax or legal advice or a recommendation to buy, sell or continue to hold any investment.

Edmond de Rothschild Asset Management (Luxembourg) and the Edmond de Rothschild Group shall not be liable for any investment or divestment decision taken on the basis of this information.

All investments involve specific risks. Investors are advised to ensure that any investment is suitable for their personal circumstances by seeking independent advice where appropriate.

In addition, investors should read the key information document (KID) and/or any other document required by local regulations, which is provided prior to any subscription and available on the website www.edmond-de-rothschild.com under the "Fund Center" tab or free of charge on request.